

Dem Herausgeber zugesandte Schriften.

- The Auk. A Quarterly Journal of Ornithology. Vol. XXV. No. 3. 1908.
- Bulletin de la Société Philomathique de Paris. (9.) X. No. 3—4 1908.
- Bulletin of the British Ornithologists' Club. No. CXLIV. 1908.
- The Ibis. A Quarterly Journal of Ornithology. (9.) II. 1908. Heft 3.
- Ornithologisches Jahrbuch. Organ für das palaearktische Faunengebiet. Herausg. v. Victor Ritter v. Tschusi zu Schmidhoffen. 19. Jahrg. Hft. 1, 2. 1908.
- Ornithologische Monatschrift. XXXIII. No. 7—9. 1908.
- Zeitschrift für Oologie und Ornithologie. Herausg. H. Hocke. 18. Jahrg. No. 4. 1908.
- G. A. Baer, Note sur une Collection d'Oiseaux du Tucuman. (Abdruck aus: Ornith. 1908, S. 209).
- O. de Beaux, Eine interessante Ente. (Natur u. Haus XVI. 1908, Heft 23).
- B. S. Bowdish, Putting up Birds Boxes. How to Make and Where to Place Them. (Spec. Leaflet 18 Nat. Ass. Audub. Soc. March 1908).
- S. A. Buturlin, On the Breeding-habits of the Rosy Gull and the Pectoral Sandpiper. (Abdruck aus: The Ibis for October 1907).
- G. Clodius, 5. Ornithologischer Bericht über Mecklenburg für das Jahr 1907. (Abdruck aus: Archiv Ver. Fr. d. Naturg. Meckl. 62. 1908).
- R. Collett, Nogle Bemaerkninger om Alca impennis i Norge. (Abdruck aus: Christiania Vidensk. Selsk. Forhandl. for 1907, No. 8).
- H. E. Dresser, On some rare Palaeartic Birds' Eggs. (Abdruck aus: The Ibis for April 1907).
- H. E. Dresser, On the Russian Arctic Expedition of 1900—1903. (Abdruck aus: The Ibis for July 1908).
- H. E. Dresser, Further Notes on rare Palaeartic Birds' Eggs. (Abdruck aus: The Ibis for July 1908).
- M. Heinroth, Pflege und Zucht der Nachtschwalbe in Gefangenschaft. (Abdruck aus: Gefied. Welt 37. Jahrg. Hft. 29—31).
- C. Hilgert, Katalog der Collection von Erlanger in Nieder-Ingelheim a. Rh. Berlin 1908.
- P. Kollibay, Berichte des Vereins schlesischer Ornithologen. Erster Bericht (1904 u. 5). Neifse 1908.
- G. Martorelli, Il *Lanius homeyeri* Cabanis in Italia. (Abdruck aus: Atti Soc. Ital. Sc. Natur. XLVI Milano 1908).

- A. Menegaux, Questions de Morphologie et de Psychologie chez les Oiseaux. (Abdruck aus: Bull. Isnt. Génér. Psycholog. 1907).
- A. Menegaux, Étude d'une collection d'oiseaux de l'Équateur donnée au Muséum d'Histoire naturelle. (Abdruck aus: Bull. Soc. Phil. Paris 1908).
- A. Owston, List of Japanese Birds and Eggs from Hondo, Kiushu, Hokkaido, and the Loochoo and other Islands. Yokohama 1908.
- J. Polatzek, Die Vögel der Canaren. (Abdruck aus: Orn. Jahrb. 19. 1908. Heft 3, 4).
- R. Poncy, Contribution à l'étude des moeurs de la Mouette rieuse (*Larus ridibundus* L.). (Bull. Soc. Zool. Genève I. 1907).
- R. Poncy, Contribution à l'étude des Échassiers et Palmipèdes se montrant dans la région du Léman. (Bull. Soc. Zool. Genève I. 1907).
- E. Rey, Mageninhalt einiger Vögel. (Abdruck aus: Orn. Mntsch. 33. No. 3).
- E. Rey, Mageninhalt einiger Vögel und etwas über den Verbleib der Steine im Vogelmagen. (Abdruck aus: Orn. Mntsschrift 32. No. 4).
- E. Rey, Im Freien gezähmtes Rotschwänzchen. (Abdruck aus: Orn. Mntsschr. 33. No. 5).
- Y. Sjöstedt, Wissenschaftliche Ergebnisse der Schwedischen zoologischen Expedition nach dem Kilimandjaro, dem Meru und den umgebenden Massaisteppen Deutsch-Ostafrikas 1905—1906. 3. Vögel. Upsala 1908.
- J. Thienemann, Wie fängt man auf der Kurischen Nehrung die Krähen? (Abdruck aus: D. Jäger-Zeitung No. 11 51. Bd.).
- J. Thienemann, Der Herbstvogelzug auf der Kurischen Nehrung unter Berücksichtigung der Versuche zur Erforschung der Schnelligkeit des Vogelfluges. (Abdruck aus: Schriften Phys. ökon. Ges. Königsberg 11. Jahrg.).
- V. v. Tschusi, Vorläufiges über den heurigen Steppenhühnerzug. (Abdruck aus: Orn. Mntsschr. 33. No. 7).
- H. Winge, Fuglene ved de danske Fyr i 1907. (Abdruck aus: Vidensk. Meddel. naturh. Foren. Kbhvn. 1908).
- M. O. Wright, The Song Sparrows. (The Nat. Assoc. Audubon Soc. Ed. Leaflet No. 31).
- M. O. Wright, The Barn Swallow. (The Nat. Ass. of Audubon Soc. Ed. Leaflet No. 32).
- M. O. Wright, The Tree Swallow. (The Nat. Ass. of Audubon Soc. Ed. Leaflet No. 33).
-